

HOMENAJE A TREVIJANO: LA PÉSIMA Y DEGRADADA CLASE POLÍTICA ESPAÑOLA

VOTO EN BLANCO. 2 ABRIL 2018

FRANCISCO RUBIALES

https://www.votoenblanco.com/Homenaje-a-Trevijano-La-pesima-y-degradada-clase-politica-espanola_a7117.html

Nadie ha denunciado con más fuerza y razón la corrupción y las carencias de la política española que el recién fallecido Antonio García Trevijano, un luchador que, con sus luces y sus sombras, no ha cesado de golpear la conciencia y la responsabilidad de la gente de bien y de los que aspiramos a ser demócratas en España.

Sus diagnósticos fueron acertados, pero quizás no acertó tanto en sus terapias, a juzgar por lo que vemos: una España cuya clase dirigente crece cada día en desvergüenza, corrupción y abuso de poder y que se niega, sistemáticamente, a emprender la única ruta que nos hará renacer como nación y pueblo: la regeneración.

De las muchas sentencias sabias de Trevijano, la que más me atrae y me influye es la siguiente:

"La causa más relevante de que España se encuentre cada día más desvertebrada y empobrecida es que tenemos la clase política más ignorante, antipatriota y corrupta de nuestra historia".

La comparto al cien por cien y la he constatado durante mis muchos años de periodismo, de experto en comunicación y de director de foros de pensamiento y debate. He entrevistado y charlado con cientos de políticos destacados, dentro y fuera de España, con empresarios y altos funcionarios, sobre política y democracia, dos temas que me apasionaban, y jamás encontré a un sólo demócrata entre ellos, ni siquiera entre los ex presidentes de gobierno y ministros. Ni un sólo demócrata y muchos pavos reales que se consideraban con derecho a sus enormes privilegios inmerecidos, ni un sólo pensamiento en favor del pueblo, ni una sólo palabra en defensa de la separación de poderes, ni un pensamiento sobre la necesidad de Justicia y sí mucho corporativismo, un terrible amor a la profesión de político, una lamentable tendencia hacia el desprecio de la ética, ruta que conduce a la corrupción, y la firme convicción de que ellos, los políticos y los poderosos, tienen derecho a vivir en la cima y a contemplar el mundo desde las alturas.

El Movimiento de Ciudadanos hacia la República Constitucional (MCRC) es la gran obra de Trevijano. Es una asociación pre-política y cultural española que nació en 2006 y que defiende la idea de que en España no existe la democracia sino una partitocracia corrupta de la que surge un mal gobierno que causa terribles daños. Esa organización, llena de gente valiosa, se encuentra huérfana tras la muerte del fundador y necesita encontrar su nuevo camino. Su mayor error sería transformarse en partido político y participar en la contienda, olvidando el principio de que los partidos, al insertarse en el Estado y el sistema, terminan por corromperse, de manera irremediable.

Su única ruta útil y positiva es convertirse en "influencia", iluminar la política española, inspirar la regeneración y cambiar la actual dinámica, destructiva y regresiva, en una poderosa tendencia hacia la verdadera democracia de ciudadanos.

La gente de Trevijano debe convertirse en levadura en la masa y en foco de inspiración para una sociedad española presa de fuerzas muy negativas y degeneradas, que jamás apuntan hacia la regeneración y que estimulan el odio, la insolidaridad, la desigualdad y la violación sistemática de la Constitución y de los verdaderos principios democráticos.

Los miembros del MCRC deben aspirar no a tomar el poder sino a trazar la ruta por la que el poder debe transitar. Su meta única deberá ser la regeneración. Les ocurre como a los

liberales, que cuando crean un partido se suicidan y que su único camino útil es influir y regenerar.

Francisco Rubiales